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今年有幸參與第十五屆家長教師委員會，可以繼續為

學校、家長及學生服務是一件非常榮幸的事，讓我感受到

學校校長及老師竭盡所能，默默耕耘地為學生付出，同時

亦可以更加深入了解學校的未來發展方向。

很感恩，今年在疫情下能夠完成多個項目，為學生提

供抗疫物資，也能夠舉辦多個活動，讓同學們感到家教會

的愛，這個實在是一個寶貴經驗。來年，希望繼續貢獻更

加多的服務給學生，讓我們的愛和關懷承傳下去！

第十五屆家長教師會副主席暨家長校董

黃欣欣

副主席心聲

過去幾年疫情一直反覆，持續不斷，但感恩家長教師會各位教師和家長委員們的攜手合作，以及

家長義工們群策群力的力量，讓家長教師會在疫情所帶來的種種限制下，仍能順利完成各項活動。

今年，很榮幸能再次回歸家長教師會出任主席和中學家長校董這兩個崗位，繼續替學校和家長服

務。在此，衷心感謝各位家長和老師的支持與信任。在新的一年，家長教師會將繼續以學校辦學理念

和校訓為本，與老師一同建立一個融洽有序的學習環境，色彩豐富的校園生活，有效地提升同學們的

學習興趣。我們亦期盼能為家長們舉辦多元化的活動，讓家長們有更多的平台彼此分享，增添大家對

學校的歸屬感。希望更多家長能參與家長教師會所舉辦的活動和加入家長教師會家長義工團隊，能繼

續攜手同行，一起發揮「家校合作」的精神，為孩子建立關愛校園，讓他們可以在一個快樂的環境學

習及成長，為他們未來的發展建構穩固的基礎。希望家長們繼續參與和支持學校或家長教師會舉辦活

動和教育講座，透過活動讓家長也能發展個人能力，與孩子建立良好關係。

2021-22年度會務工作分享，朝向家校合作宗旨，配合學校辦學理念，透過各項活動培育家長委

員統籌能力。推動委員積極參與學校其他活動，發揮家長教師會團隊精神。在此更承諾將不斷優化會

務運作，隨著會務發展修訂會章，與時並進。

2021-22年度重頭校慶節目「15周年慶典晚宴」，在三位名譽委員和特別工作小組一同協作下，

非常順利地成功舉辦，歸功於各委員和學校後勤團隊過去付出的努力，成績有目共睹，在此本人感謝

各方過去一年辛勞的付出。

最後，我和各委員盼望疫情能盡快消退，一切重回正軌，謹祝各位身體健康和生活愉快！

第十五屆家長教師會主席暨家長校董

蘇銘洋
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十五周年校慶活動在疫情中經歷數番變故，有賴一眾家長、家教會和師生支持，在全校上

下一心群策群力下圓滿結束。

新的階段正式開始，本校邁入十六周年，過去的學年迎來了第十一屆畢業生，創校至今累

積舊生人數超過1,000人，分佈亞洲、歐洲、北美洲及澳洲等地，足跡遍佈四大洲十多個國家，

百分之五十以上入讀QS世界大學排名100名以內的課程，升學率達99.5%。本校除了提供DSE

本地課程，亦開設GCEAL國際課程，讓學生選讀不同的考試工具為將來做好準備，家教會對畢

業生的培育亦不遺餘力，提供一定數量的獎學金支持學術成績優秀的學生升學進修。

在發展過程中，學校不停開闢硬件設施，務求令學生在校園內的學習環境持續改善。王廖

惠文大樓、約書亞堂等新設施相繼啟用，在2024年，全新興建、設有泳池及各種活動空間的郭

一葦康體游泳大樓即落成投入使用，總可用面積比過去增加超過七萬平方呎，讓學生進行運動

訓練、表演藝術，以及成長教育等活動。郭一葦康體游泳大樓建造工程獲得多方支持捐獻，當

中包含了不少家長熱心捐款。

學校快速及健康的發展獲得家長的肯定，申請報讀本校的人數穩定上升。申請入讀一年級

（小一）的人數由五年前的3,000至4,000人，倍增至6,000至7,000人；中學部升幅同樣顯著，

由五年前的約700人增至1,100至1,200人，爭取入讀有限的七年級（中一）學位。因應報讀人數

增加，本校學位數目分別由小學部各級150個增至165個，中學部則由165個增至205個。隨著學

生人數增加，家長數目亦隨之上升，意味著家長社群相應壯大，這可反映在每年參加家長義工

嘉許典禮的人數，出席的家長義工數目節節上升，他們在不同崗位幫助學校，除了圖書館外，

亦會於早上上學期間協助，又會帶領學生出外參加比賽活動等等。特別一提的是，在疫情期

間，不少家長更慷慨捐贈物資予學校，協助有需要的學生；在校疫苗接種時更回校出一分力，

對此本校銘感殊深。

疫情過後，學校將回復更強大生機，例如恢復與友好或姊妹學校交往，包括海外與國內學

校，屆時將需要更多家長參與支持。目前課外活動雖接近靜止狀態，待解除防疫限制後，相信

將有更多家長投入學校活動，協助及鼓勵同學，與老師並肩輔助學生在不同領域贏取佳績。

新學年希望各位家長繼續支持家教會活動，例如家長學堂，促進家長之間互相砥礪交流，

實現良好家庭教育，比學校教育其實更為重要。家校事務在新一年將提升至更高層次，學校委

任陳佩柔老師擔任家校事務主任，作為專職主任協助家教會及各家長的橋樑，將更有效調動資

源，推動家校事務發展。
總校長 

    陳偉佳博士, MH

15周年慶祝活動

Four Seasons Hotel
8 Finance St, Central, Hong Kong

Grand Ballroom

Friday, 5 th August 2022
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15周年紀念禮品包15周年晚宴

拍賣環節 蒙神恩典，我校已踏入十五週

年了！為慶祝校慶，能讓家長及同

學留下美好的紀念。PTA特別製作

別具特色及意義的紀念品限量發

售，所得的款項在扣除成本後將全

數撥入「家長教師會家校建設」戶

口內，作為日後支持學校興建設施

用途。

15周年晚宴

抽獎環節

家教會15周年LOGO設計比賽

小學組亞軍

中學組亞軍

小學組冠軍

中學組冠軍

小學組季軍

中學組季軍

1 5周年慶祝活動
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今年是我第二年加入A-School

家長教師會委員的大家庭，很感恩

和興奮能夠和各位老師和家長委員

緊密合作，為推動家校協作和培育

學生成長盡一分力。家長們對教育

的抱負和培育子女的熱誠態度深深

感動我、激勵我。期待在未來一

年，繼續與各位家長教師會委員攜

手合作，為A-School建設更美好、

更豐盛的學習和成長環境。謹祝各

位身體安康、生活愉快、家庭和

睦、蒙主祝福。

張瑞霞博士副校長 
(中學部學生發展) 
兼全球交流主管

與家教會攜手合作已經踏入第

十個年頭，宛如一個小家庭的家教

會不單籌辦親子活動，全力推動家

校合作，更為我校每一員默默地獻

上溫馨的支持與鼓勵。剛過去的一

年，家教會碩果纍纍，不單成功舉

辦不同的籌款活動，更成立了「家

愛翱翔獎學及獎教金」，會務蒸蒸

日上﹗每次看見家長們投入參與活

動、在家長教育課程中積極發問，

最後滿足地離開，都令一眾籌委們

欣慰萬分，期待您的參與﹗

陳佩柔老師 
家校事務及生命教育主任

手牽手，我們又跨過豐盛的一年。感恩能參與

家教會的大小活動，讓我能看到家長無私的付出，

為�孩子奔波勞碌，不論晴天、陰天或雨天都與大

家並肩作戰，一路同行。感謝家教會在疫情間仍然

努力豐富家長及孩子的體驗，讓我們在滿滿的愛中

學習。

戴詠賢博士 
副校長(小學部學生發展)

踏入成為家教會委員，已是第五個年

頭，每年都因家教會的家長為學校付出的

辛勞而感動。家教會委員們的行動讓我為

A-School的學生感到幸福，因為大家都為著

學校每位孩子的福祉努力，感謝家教會籌委

一顆顆可愛的心，成就一個又一個快樂的學

年。

曹小怡老師 
首席學生發展主任 

(小學部)

今年是我第一年加入家教會，這才見識到一間

學校的家長原來可以為學生、老師和學校做這麼多

的事。逢年過節一同慶賀，疫情嚴峻便共度時艱，

「家長」一詞不再只是「學生父母」這一個身分，

更是老師的戰友和學校的支持者。感恩你們的付出

和陪伴，這一年我們一步一個腳印，立起了許多里

程碑，留下了無數美好回憶。

楊楠老師 
家校事務統籌兼圖書館主任

It is my second year to be a committee member of the PTA. Throughout this period, I 
have witnessed commitment from all parents in the committee, who always try their best to 
show support to students and teachers. We are all very thankful that the committee takes 
the initiative proactively to hold different online workshops and activities for students and 
parents. Words cannot express how grateful we are that the committee shows understanding 
to the school, helping to overcome all challenges together under the pandemic. A vote of 
respect and appreciation to all!

Mr. Michael Ng

It’s been my second year to be the 
committee member in PTA. During these 
2 years of working closely with the parent 
members, it provided me opportunities 
to understand how dedicated and caring 
our parents are. Especially during these 
2 years under the pandemic, the parent 
members spent times and efforts in thinking, designing 
and organizing various activities to provide our students 
with a caring and cheering atmosphere no matter it is in 
the school campus or during the home learning period. 
All these motivate me, as a teacher, to try my very best 
in every possible way to keep students’ learning going no 
matter how undesired the situation is. Once again, thanks 
so much for the efforts from all the parent members in PTA!

Mr. Kidd Lee

It’s my honor to be one of the teacher 
representatives of PTA this year. Having my child 
studying in A-School, it is a special experience for 
me with dual roles as both a teacher and a parent. 
I hope this can help me better understand both 
perspectives and facilitate the communications 
between various parties. I am excited joining this 
enthusiastic team!

Ms. Annie Chan
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職位 小學部家長委員 學生級別 中學部家長委員 學生級別 中/小學部老師委員

主席 --- ---
蘇銘洋先生
（Louie）

8D / 11D ---

副主席
黃欣欣女士
（Jannie）

3E --- ---
張瑞霞副校長

（Ruby Cheung）

秘書
于瀾女士

（Selina）
2D

余雅俊女士
（Lydia）

12D
楊楠老師
（Elva）

司庫
黃嘉玲女士
（Carris）

3E
陳逸俊先生
（Steven）

8D
曹小怡老師
（Siu Yee）

教育
杜文鳳女士
（Faye）

5A
劉小冰女士

（Ice）
7B

陳佩柔老師
（Ivy）

康樂及福利
龐茵月女士
（Zilvia）

3B
林慧兒女士
（Vivian）

8D / 11E
李文傑老師
（Kidd）

聯絡
楊寶玲女士
（Fion）

5B
朱婉雲女士
（Wendy）

7B
陳雁翎老師
（Annie）

總務
利穎琪女士
（Maggie）

3A
李秋梅女士
（Celina）

8D
吳梓浩老師
（Michael）

理事
保耀彬先生
（Daniel）

1B
張靄欣女士
（CoCo）

9D
戴詠賢副校長
（Ruby Tai）

名譽委員
黃家豪先生 

（Karl）

周家柱先生 

（Joe）

司徒敏儀女士 

（Mandy）

香港浸會大學附屬學校王錦輝中小學香港浸會大學附屬學校王錦輝中小學
家長教師會家長教師會

第十五屆（2021-2022）常務委員名單第十五屆（2021-2022）常務委員名單

四大供應商

  書商

書本是學生學習最重要的媒介之一，教材準時、準確的訂購和派送是大家最關注的服務！今年第一次接觸書商，才知

道看似簡單的結果其實需要經過許多人多重的努力，尤其是A-School有不少國外原版教材，並無本地常規存貨，而且近年

因為疫情導致物流時間和金錢成本顯著上升，增添了不少變數。有幸學校的負責老師和對口支援的服務商，一直能保持積

極良好的溝通，盡力調動資源供給A-School。同時，書商也不斷在服務品質上做出改進，例如今年首次嘗試了線上下訂

單，大大提高了處理效率和準確度，值得讚許。

  午膳關注小組

今年我很榮幸成為「家長教師會」的委員，委派我的第一份工作，就是加入「午膳關注

小組」，成為飯商、校方、家長和同學之間的溝通橋樑，跟進全校同學的午膳安排。

2021年11月16日為本學年「午膳關注小組」第一次執行「突擊試飯行動」因為疫情時

期，小學部仍然維持半日的面授課程，無法留校享用午餐，因此只能於中學部進行此次活

動。初出茅廬的我，以為「試飯」是一件容易的事，豈料整個過程是十分謹慎和認真。當

天，蘇銘洋主席（Louie）邀請了經驗豐富的前委員崔錦慧女士（Julia）為小組成員講解

過往「試飯」時，小組成員應該注意的各項細節。例如：飯菜溫度、味道、營養是否均衡

等……。

「試飯」工作一開始，我們先要和飯商挑選試吃的飯菜，了解午餐的菜色是否符合營養

均衡、溫度是否符合標準。午膳的鐘聲響起，各委員分工合作，開始我們的工作。留意環境

�生、飯菜的質量、同學們排隊購票的情況、取餐的流程、進餐地點�生情況、餐�們座位

安排等。

然後，各位委員分別訪問同學們的意見、拍照、詳細了解廚餘回收等。最後，整合所有

資料和照片，寫成一份詳細報告交給校方跟進不足之處，及與飯商改進不良的地方。家長教

師會諸位委員，衷心希望同學們能在校內輕鬆地享受他們的午膳。

小學部委員 楊寶玲

為了讓學生在上學回校時減低

路面交通不必要擠塞，家教會於學

期初新增設“交通輔助隊”，目的

是在上學交通繁忙時間，在安明街

協助學生落車及安全回校。經過一

個多月後，整體交通擠塞情況大大

改善，相信此項安排深受一眾早上

駕車回校的家長歡迎。
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第十五屆家長教師會 - 2021-2022工作概述

25/10-
26/11/2021

交通輔助隊

11/12/2021

家長教育研討會 
21世紀爸媽之 

潮流特務

15/03/2022

特別會議

05/08/2022

15th Anniversary 
Gala Dinner

11/06/2022

親子工作坊
PEA

16/11/2021

午飯關注小組 
(突擊試飯)

08/11/2021

學生會衛衣 
代購/派發

07/01/2022

第三次常務
會議

23/04/2022

親子工作坊PEA
(ZOOM)

04/07/2022

第四次家愛同行 
會議

31/08/2022

第一次家愛 
翱翔會議

25/11/2021

敬師日 
(中學部)

05/03/2022

Career Expo
(ZOOM)

27/05/2022

第三次家愛同行 
會議

01/08/2022

PTA便服日籌款 
(小學部)

28/01/2022

中國文化日

02/05/2022
及 21/08/2022

電影欣賞 
「一路瞳行」

16/07/2022

A-Family 
Sports

31/10/2021

第一次家愛同行 
會議

30/10/2021

第一次常務
會議

13/12/2021

愛心囗罩大放送 
齊心抗疫

30/03/2022

抗疫物資包裝

14/06/2022

第五次常務
會議

11/08/2022

PTA便服日籌款 
(中學部)

23/11/2021

第二次常務
會議

28/02/2022

G12加油站

03/05/2022

開心回校園

19/07/2022

PTA 15周年 
標誌設計 

比賽

17/12/2021

X’mas 
Celebration

22/04/2022

第二次家愛同行 
會議

24/08/2022

第七次常務會議
(ZOOM)

16/06/2022

APSC 
(Badminton 
fun nights)

25/11/2021

G12加油站

01/03/2022

第四次常務
會議

11/05/2022

敬師日 
(小學部)

19/07/2022

第六次常務
會議
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家 愛
同
行

家 愛 翱 翔

「家愛同行」援助金是為提供經濟援助予有經濟困難的學生家庭，幫助他

們脫離困境，重建希望。

我很感謝家長教師會成立「家愛同行」，因為在這幾年疫情期間，百業維

艱，很多家庭面對不同困難和衝擊，「家愛同行」能夠即時提供經濟援助，除

了有賴各委員、老師為每個個案用愛去公平審批外，還有那些曾經參與和支持

「家愛同行」所舉辦籌款活動的家長。因為有您們，「家愛同行」才能把這份

關愛送遞給A-School有需要的家庭，努力地發揮守望相助的精神，與大家攜手

渡過時艱。

家愛同行附屬委員會主席 龐茵月女士

繽紛色彩迎夏日 
Colourful 
Summer

經校方推薦及Student Union投票後，提出將首屆家愛翱翔（WeProud）獎學金頒發予5位DSE 6科成績最優異學生，5

位考獲4A*或以上的GCE A-Level學生，2位藝術項目優異生及1位體育項目優異生。至於獎教金方面，則由中小學共18位校

長/教師獲得，所有獎學/獎教金已於9月1日在本校的開學禮中頒發，在這裡再次恭喜所有得獎者，亦希望來年有更多人仕獲

獎。

DSE GCEAL

CHEUNG Lok Tung KEUNG Tsz Shing

LEUNG On Wing LAU Tsz Shan

LEUNG Sin Tung LEUNG Shing Fung Seth

WANG Qiao Chu SO Wing Kiu

WONG Tin Yan Tina ZHOU Yawen

Achievement in Aesthetic Achievement in Athlete 

WONG Tin Yan Tina (Music) SUM Hiu Tung Natalie (Girl Soccer)

SUEN Tsz Yan (Visual Arts)

Teacher 

Dr Benjamin Chan CHONG Hiu Li Jackie

CHAN Pui Yau CHAN Wai Ngai

FAN Yu Ong Cally HUI Pak Nin

LAM Yuk Tsun CHO Siu Yee

MAK CHAN Joukin Luis Luis YU Shuk Ching

MAK Ho Nam Eric PRADHAN Winnie

NG Tsz Ho Michael Gonzalez Lima, Yunier

YEUNG Siu Bo WONG Yin Chun Sebastien

YU Cheuk Yin Monty FU Lam Lam Fanny

家愛同行附屬委員會名單

職位 家長/老師委員名稱

家愛同行附屬委員會主席 龐茵月女士

家長委員 小學部：黃欣欣女士，于瀾女士，杜文鳳女士，利穎琪女士，保耀彬先生

中學部：蘇銘洋先生，李秋梅女士，林慧兒女士，余雅俊女士，張靄欣女士

教師委員 第十五屆委員會名單中四位中/小學部老師

家愛同行簡介

根據會章（修訂四，2017年10月修訂版5.2.3），常務委員會主席按照

會章就「家愛同行」（下稱WeCare）計劃，於2020年成立「家愛同行附屬

委員會」。此計劃專責處理WeCare援助金申請，並按照申請人提交之申請

理由作獨立審批。家愛同行附屬委員會乃家長教師會核下的附屬委員會，所

有決定之事項最終需交由常務委員會作記錄。

「家愛同行」支援擴展服務於2022年4月22日常務會議中通過，為適切

地全面支援有需要學生的學習與身心發展，讓有需要學生以全額/半額資助

形式參加個別家教會付費活動。

  家愛翱翔附屬委員會  主席心聲

家愛翱翔附屬委員會於2022年成立，專責處理「WeProud獎學金」及「獎教金」計劃。

家教會將透過舉辦不同的籌款活動籌集資金，用於獎勵每年表現卓越的G12同學及本校的優秀

良師。獎學金計劃涵蓋範疇包括學術、體育、藝術、領袖及服務等領域，用以鼓勵學生制定目

標、追求卓越成績及積極參與領袖及其他服務。而獎教金方面，則用於表達學生與家長對良師

教學成就的肯定和表揚。

我校小學部於本年8月1日舉辦了首屆的家愛翱翔便服日，題目為「穿上你的未來

The Future Me」，學生於當日穿上自己夢想職業的服飾，並與老師和同學分享他們對自己未

來的想法。而中學部則於8月11日以「繽紛色彩迎夏日Colourful Summer」為題舉辦便服日活

動。我們希望透過這個慈善活動，讓家長為我校優秀的辦學成果出一份力，並培養學生互相欣

賞的美德。活動所籌得的款項會全數撥於「WeProud獎學金」及「獎教金」計劃。

在此再次感謝各位家長及學生們對活動的支持。

家愛翱翔附屬委員會主席 黃嘉玲女士

 
職位 家長/老師委員名稱

家愛翱翔附屬委員會主席 黃嘉玲女士

家長委員 小學部：黃欣欣女士，于瀾女士，杜文鳳女士，利穎琪女士，保耀彬先生

中學部：蘇銘洋先生，李秋梅女士，林慧兒女士，余雅俊女士，張靄欣女士

教帥委員 第十五屆委員會名單中四位中/小學部老師

 家愛翱翔活動簡介

家愛翱翔便服日

家愛翱翔獎學/獎教金頒發

穿上你的未來 
The Future Me

家愛同行附屬委員會主席心聲

 家愛翱翔附屬委員會名單
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活動感想 Career Expo
今年的職業博覽日Career Expo在一個疫情反覆下的情況進行，原本邀請各位

講者到校舉辦分享，最後因疫情關係改為在網上分享，由負責老師安排Zoom小組

討論，讓講者分享職埸上遇到的工作經驗和點滴。

這是我第一次負責的活動，對我這個小學部委員來說是一個很好的學習機會，

希望為同學們未來就業提供更多選擇，由透過校外的專業人士分享，幫助家長及學

生們了解他們的興趣或未接觸過的行業，以裝備自己和擴闊視野。

今年除了一直受歡迎的職業之外，我們也邀請了新興的職業講者，有工程師、

自由撰稿人、醫院營養師、程式工程師及社工等。

再次感謝所有參與安排的老師、電腦支援同事和一班願意付出寶貴時間的熱心

專業人士，用心完成了這個網上講座，希望不久的將來，可以邀請更多家長來校在

台上與同學們交流心得和經驗。

小學部委員 龐茵月

G12 加油站
在COVID-19疫情的影響下，G12同學面對公開考

試變得更具挑戰性。很高興看到A-School學生多具備

迎難而上、無懼困難的學習心態，為人生道路定下穩

固而正面的基礎。

家教會本學年繼續落力為同學們打氣，分別在十

一月及二月舉行了兩次的G12加油站活動。為表示支

持，我們特別準備了寓意幸運的「沖繩獅莎冬甩」和

罐裝粟米湯，希望能為同學們努力備戰的時刻帶來一

點力量和鼓勵。

在活動中，最令人開心難忘的就是能夠看到G12

同學們拿�「冬甩」時所展露的笑臉，這也是家教會

舉辦加油站的一大意義。在此，再次感謝是次協助活

動的老師和家教會委員。

小學部委員 黃嘉玲

1月11日，香港特別行政區宣布全港小學因疫情

擴散必須暫停面授課程。故此，每年同學們最熱切期

待的活動 ──「中華文化日」也受到影響。委員會原

定安排的各項活動，如寫揮春、攤位活動、遊戲禮物

等，都因疫情而全面取消。為保護我校學生，小學部

自1月14日起暫停面授課程，經與蘇鉻洋主席及主要

負責合作委員杜文鳳女仕進行商討後，各人均希望同

學在疫情期間，都能感受到中國春節的賀年氣氛，因

此「家長教師會」決定贈送「福袋」給每位老師、教

職員、校內各部工作人員及中學部所有同學，一起享

受特別的春節。「福袋」──獨立包裝的賀年食品及

賀年糖果。

小學部委員 楊寶玲

PEC家長教育研討會
今年A-School的家長教育研討會有幸邀請到著名的

嘉賓講者趙麗如女士和楊英偉先生與我校家長分享如何

將潮流應用於親子關係中，吸引了超過三百個家庭在現

場或線上踴躍參與！他們用真實的故事，生動的演繹和

切身的體驗啟發我們打破舊有的管教框架，更有效地與

子女交流互動。其中，尤為讓我難忘的是「寫給子女的

三句話」部份，令我們重新憶起為人父母的初心，而且

寫下來比只是說出來更為深刻，相信有朝一日與孩子再

次回顧時也會記起這年的場景！

小學部委員 于瀾

抗疫物資包裝義工隊
香港在2021年12月下旬開始出現第五波疫

情，至22年初，疫情更在香港社區蔓延。有見

及此，香港政府於3月向全港市民派發抗疫物資

包。由於包裝物資需要動用大量地區和社區組織

力量才能於短期內達成目標，因此本校便參與了

由沙田民政事務處籌劃的「沙田區包裝防疫服務

包」物資包裝工作。

當天一行40多人在陳總校長的帶領下，我們

一班家教會委員，老師及一群熱心的家長義工在

短短四小時內已完成包裝2000份的目標，李家超

先生亦有到訪讚揚及支持各位義工！

非常感謝學校及家教會的安排，讓我也可為

抗疫出一分力，我深信只要我們每一位都向�同

一目標，為�抗疫而努力，終有一天，我們必可

戰勝疫情！

名譽委員 司徒敏儀

敬師日
敬師日是家教會每年十分重視

的項目，今年我們分別在11月25日(中

學部)及5月11日(小學部)舉行。眾所周

知，我校的成功除了有很完善的設施及配

套外，優秀卓越及有熱誠的老師們才是真正的幕後

功臣。

為表敬意，我們搜羅了潤喉的柑桔蜜，而且為呼應學校支持學

習多國語言，我們準備了不同國家語言的感謝咭，讓同學們寫上心

意後，連同柑桔蜜親手送給自己敬愛的老師。

由於疫情關係，5月11日的小學部敬師日，只能由家教會直接

轉交老師，但我深信老師們仍能感受到同學及家長的敬意。

小學部委員 利穎琪

中華文化日
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聖誕聯歡
很感恩過去一年成為家教會的一分子，讓我能參與

家教會活動。在疫情稍為緩和的情況下，2021年的聖

誕聯歡會得以順利完成。

當日委員們變裝成為聖誕老人，穿上了聖誕服飾走

進A-School禮堂和中小學部各級課室，為同學們送上聖

誕祝福，並大派糖果和禮物。每位委員都非常投入，跟

同學們一齊大唱聖誕歌曲，霎時令聖誕氣氛高漲！看到

同學們歡欣的笑臉和手舞足動的舉止，大家都樂透了！

小學部委員 林慧兒

親子工作坊
親子工作坊因疫情分別在4月23日(線上)及6月11日(實體)舉

行。第一輪的線上課程包括：大笑瑜伽、彈跳機械人、水磨石

及流體鐘，需要在短時間內安排寄送材料確是一個考驗。活動

當日還有缺件及網絡問題，導致不能完美進行，幸好最後都能

順利完成。能夠得到家長們體諒及支持，十分感動。

而六月份終於回復面授形式，有親子舞蹈同樂日、泡泡浴

球、驅蚊手作、酒精墨水DIY手機殼及自制人名搖搖杯。眼見同

學和家長們愉快地享受親子手工及舞蹈，增添家長與子女共同

在校的回憶，實是安慰。令我更讚嘆的是同學們的藝術天分，

他們的作品真是很獨特及美麗，看見他們拿�自己的作品及其

滿意的表情，令我欣慰。我們工作坊的成品可於日常使用，希

望他們每次用到這些成品時也能回味今次工作坊的點滴。

小學部委員 利穎琪

開心回校園
感恩！承蒙神的引領，不經不覺在家長教師會擔任義務工作已三個年頭了，實在是榮幸，能繼續與家教會團隊為

學校服務，實在是一件美事。

回想最初參與家教會的目的，是為了向兒子作出身教，且有更多機會了解他的學校生活，我也可以一起服務學

校，與兒子一起參與各類活動的念頭是正確的！今天的我和兒子不但投入校園生活，而且讓我有更多機會認識不同的

家長和老師，也經歷了一個又一個「家校合作」的機遇，當中得到的喜悅難以形容。

今年我參加了2022年5月2日開心回校園活動，大家都滿心歡喜地迎接回校的第一天。我們特別預備了玩具及糖果

給小學生，也預備了美味餅乾派至中學生、教師及所有職員。全靠家教會的每一位義工全心付出，才能將1952份的禮

物逐一分派。有賴家長們的支持和參與，才能有如此的成效和意義，在此再次多謝各位！

而這些快樂的校園義務工作中，我盡量把各項計劃項目辦好。過程中不但加深了彼此的了解，更增進了友誼，這

得感謝校長、副校長和老師委員的勞苦付出！

在此我祝願每一個家庭健康快樂，在耶穌基督豐盛的愛和恩典中，生活更愉快！達到榮神益人

的目標！

中學部委員 張靄欣

電影欣賞
大家好！上年有幸加入家教會這個大家庭與學校老

師、主席和其他委員一起合作籌辦各類型活動，感覺充

實和感受到大家鍥而不捨的精神。每項工作由計劃、討

論、執行到時間安排等都很有挑戰性。其中家長學堂籌

辦的「電影欣賞 - 一路瞳行」令我印象最深。

活動由去年開始計劃籌備，原訂於2022年初舉

行，但因為疫情嚴重關係，活動時間由1月中更改到

5月2日及8月21日分開兩場舉行。期間多得Louie和

Steven鍥而不捨地跟戲院和電影公司協商，他們一方

面為活動爭取可行的日期，一方面亦需顧及防疫風險

等，實在舉步維艱。經過多番討論，加上學校支持和配

合下，第一場包場電影欣賞得以順利舉行，出席率更高

達95%，活動成效振奮人心！特別感謝Dr. Rudy Tai邀

請了朱鳳嫻導演於播映後現身與我們分享戲中經歷及回

答現場同學、家長們問題，令整場電影欣賞增色不少！

最後，想籍此多謝大家的支持和參與，亦期待疫情

能夠盡快完結，讓學校和家教會能夠舉辦更多精彩活

動。

小學部委員 保耀彬

A-Parent Sports Club (APSC) 
適逢A-School 15周年校慶，A-Parent Sports Club (APSC)於本學年2021-22年度成立。

APSC的理念由許柏年老師提出，旨在希望家長們以身體力行的方法鼓勵同學們多參與體育活

動，以強身健體。而在工餘時間參與體育活動，同時也讓A-School家長間有更多聯繫及支持學校的機

會。APSC的構想在2022年4月得到PTA及校方支持，並開始籌備成立屬下的APSC附屬委員會。

本人有幸能夠擔任APSC主席，負責當中籌備以及開展活動的工作。在籌備的過程中經歷不同困

難，可幸得到學校、PTA蘇銘洋主席和許柏年老師的信任和全力支持，令到我們可以在6月份已經舉辦

APSC的第一個活動 ── 家長羽毛球體驗課程。

在12節的課程中，包含了專業教練指導、對打練習和親子玩樂等不同項目。體驗課程推出後反應

非常熱烈。報名人數遠超課程人數。有見及此，我們再接再厲，立刻安排第二個短期課程令更多家長可以參與其中。家長

中當然也包括了我這個十多年沒有參與羽毛球練習的人，令我也可以重拾興趣和運動熱誠。

現在，這兩個體驗課程已經開始，不論球技如何，家長們樂也融融，出席率也非常高，回饋亦相當正面。教練指導課

堂的歡樂程度更加是始料不及，我們已經收到很多意見，家長紛紛表示希望舉辦恆常教練指導課程。

來年APSC會舉辦更多不同體育活動，並且能夠恆常化。APSC希望得到更多家長以及學校支持，使更多家長參與活

動，令我們可以舉辦更多不同類型、不同時段的恆常活動，成為孩子們的運動榜樣。

APSC附屬委員會主席 陳逸俊

愛心口罩
今年很榮幸能負責「齊心抗疫·愛心口罩大

放送」活動。全球在新冠肺炎疫情肆虐下，口罩

已經是我們每日貼身的必需用品，家教會有見及

此，特意訂製了一批A-School專用的口罩供同學

使用。透過送口罩，希望可以提高同學們的防疫

意識，不要鬆懈。很開心同學反應熱烈，而且在

各個學校活動中也見到了同學們戴�學校標誌的

口罩，代表�齊心一致，亦象徵�對學校的歸屬

感。同學們，你今天戴口罩了嗎？

中學部委員 朱婉雲
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不經不覺，今年已是

在A-School家教會的第5個年頭，

今年很榮幸得到主席推薦及一班現任

委員的認同，讓我能當上名譽家委，與

有榮焉！或許大家都會有疑問，何許人才能

擔當此職？最簡單的相信就是在家教會的年資

及經驗了。名譽家委最主要的工作就是一道橋

樑，將以往的經驗傳承給新一屆委員，好讓新委

員能無縫交接。在現屆的所有活動中，名譽家委

均可參與及提出意見，但卻不會有任何投票權。

過往一年，我在不同活動中也積極參與，樂

於分享經驗，希望這些意見能令家教會的會務蒸

蒸日上，舉辦更多不同活動，讓學生及家長均

可受惠。

名譽委員 司徒敏儀

能以名譽委員的身份

加入家教會，真是非常感恩。

由於疫情的影響，這2年學校的

活動也受到一定的影響，很多每年都有

的大型活動被迫取消。適逢學校15週年，

疫情緩和，一連串的慶祝活動也能順利

舉行，全靠校長、老師及各位家教會的委

員鼎力合作，才能順利完成。希望疫情盡

快遠離我們，讓小朋友的校園生活回歸正

軌。感恩小朋友能入讀王錦輝，期待她們

的成長和學校的校訓一樣「敏求篤信，

明辨力行」。

名譽委員 周家柱

今屆有幸獲得主席邀請本人繼續留

任為名譽委員，繼續為家教會服務。其中

一項任務是舉辦學校15周年晚宴，由於疫情

關係，此晚宴舉行日期一改再改，終於在2022

年8月5日順利舉行，全賴各嘉賓、老師、委員

及家長的支持，令大家有一個開心難忘的晚

上。

名譽委員 黃家豪

 

三 人 行 ， 必 有 我 師 ，

每次參加家教會的活動就有這樣的感

受。無論是參與派發口罩，還是去派發檢測

包或參加任何其他義工活動，都能學到很多：如

何讓工作更高效率，如何發揮個人專長，如何配合

更默契⋯⋯多不勝數。

也不得不提秘書群組的伙伴Selina，總能在我需要

的時候出現，而我們的前輩Mandy、Louie、Karl又是那

麼的細心、認真、負責，給我們很多的指引。在我感覺力

不從心的時候，都給予我鼓勵。

這真是一個很有愛的群體，能一起玩，一起工作又能

學到不同事物的地方。

大家不要猶豫，把握下一屆選舉機會，積極參加家教

會吧！

中學部委員 余雅俊
大家好，我叫Ice Lau 7B班羅芊廷媽咪，非常感

謝有幸加入家教會，讓我這一年可以認識各位優秀的家

教會委員和任何時候都為家教會百分百付出的主席和副主

席。過程中我深深感受到大家互相合作的團隊精神，大家都不

計較、無私地為學校貢獻和付出，令我很感動！通過參與「家長

教育工作坊」這個活動，讓我學習到如何成長、有效溝通和團隊

合作。雖然我未能出席所有活動會議，但只要時間配合，我必盡能

力百分百去參與及付出。每次參與活動，內心也感受到喜悅，因

為我感受到老師和校長們對所有學生的用心，更體驗到家校合作

對學生開心學習及健康地成長的重要。王錦輝中小學為何這麼

優秀卓越，真的有賴學校對各方面的重視和關注，包括、思

維、行為、品德、心態、情緒等等⋯⋯最後再次感恩家教

會所有委員能有綠一起合作，同心協力向同一個目標

進發，祝願各位身體健康、萬事如意。謝謝！

中學部委員 劉小冰

 

我去年抱�多了解學校的態度，

報名參加了A-School家教會，當選後，由於心�忐

忑不安，不知道能為家教會做些甚麼，於是就參加了新委員的全部

培訓課，盡我所能協助其他資深家委成員做些能力所及的事。

之前我的孩子在深圳上學，轉學到這裡之後發現很多不同的地方，最大的不同是家

教會的存在。家教會完全是一個義務服務機構，全憑熱心家長的付出，起到了學校、老師和家長 

（學生）順暢溝通的橋樑作用，是促進學校和家長（學生）彼此了解和融合的平台。

家教會有一群能力強且願意無私付出的家長，大家一起做了很多工作，

如舉辦電影《一路瞳行》觀賞，請來導演親臨現場講解，在場家長和學生獲

益良多；組織家長義工參與社會活動；為確保孩子們吃的營養健康，考察學

校午餐供應商飯菜質量等等。

家教會和學校還會定期召開會議，家委收集的家長意見會在會上提出來，

如家長渴望早日恢復面授課、希望學校穩定老師隊伍留住好老師、增加體育課

頻次等建議，學校相關老師甚至校長都會出席會議，會給予解答和提出解決方

案。

總之，我作為家教會新成員，看到的A-School家委會是一群奉獻、盡責、

盡心的家長，真心為他們「點讚」！也希望更多有能力、有愛心、有時間的家長

來參與家教會的工作，共同把A-School變成讓孩子更喜歡、家長更放心，具有良

好口碑和更強競爭力的學校，A-School加油！

中學部委員 李秋梅

一轉眼，已經第三年用「家教會委員」身份參加學校各大小

工作，真的很開心。雖然疫情持續，但我們一班盡心盡力的委員

憑衝勁和熱誠繼續籌辦各類不同的活動，更難得的是各家長和同

學踴躍參與活動，真的令大家鼓舞。希望大家繼續保持最佳狀態

和心態迎接未來。我會繼續為大家服務，大家加油！

小學部委員 杜文鳳

委 員 心 聲

名 譽 委 員 心 聲
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相信不少家長已曾使用繳費靈服務繳交

PTA費用，在這�要提提大家PTA的繳費靈帳

戶號碼是有別於學校的號碼，各位請留意繳交

PTA費用要選 6629！

新新 活活 動動最最

6629 6629 6629
重要的事情要說三次，大家謹記PTA的繳費靈戶口號碼是

6629啊！

繳費靈服務 家教會網站：

http://www.hkbuaspta.org.hk

電郵：info@hkbuaspta.org.hk

活動熱線：8101 2633

上述熱線將於活動前 3天

轉駁到負責的家教會家長委員電話

家長教師會編輯委員會： 

蘇銘洋先生

司徒敏儀女士

杜文鳳女士

龐茵月女士

朱婉雲女士

利穎琪女士 

黃家豪先生

( )

教育研討會教育研討會

主題：主題：讓生命在家庭流動讓生命在家庭流動

日期：日期：2023年1月7日（星期六）2023年1月7日（星期六）

時間：時間：9:00至12:009:00至12:00

講者：講者：陳廷三博士及森美先生陳廷三博士及森美先生

密切留意！密切留意！

電影欣賞 - 烈火少女電影欣賞 - 烈火少女
日期：日期：2022年9月17日（星期六）2022年9月17日（星期六）

時間：時間：9:009:00

是次活動家教會將提供所有學生買一送一
是次活動家教會將提供所有學生買一送一
優惠，鼓勵家長親子參與。優惠，鼓勵家長親子參與。

聯絡
資料

森美先生

陳
廷三博士

20


